

Mensa-Gebühren werden erhöht

Erstmals seit Eröffnung der Mensa, die 2008 an der Katharina-Kepler-Schule eingerichtet worden ist, werden die Gebühren für das Mittagessen erhöht. Ab dem neuen Schuljahr 2014/2015 werden anstatt 3,00 Euro künftig 25 Cent mehr erhoben. Bei drei Gegenstimmen wurde der Verwaltungsantrag mehrheitlich angenommen.

Grundlage für diesen Erhöhungsantrag waren die Zahlen, die bei Einnahmen und Ausgaben ordentlich auseinanderklaffen. Im Jahr 2013 wurden 8.845 Essen ausgegeben und dafür 24.059 Euro eingenommen. Die Ausgaben beliefen sich auf 64.705,70 Euro.

In der Sitzungsvorlage wurde differenziert dargestellt, dass bei 7.490 der volle Preis von 3,00 Euro abgerechnet worden ist. Bei 908 Essen wurden Sozialrabatte von 2 Euro pro Mahlzeit. Dazu wurden 447 Essen für die Mensa-Helfer ausgegeben.

Die Stadtpflege hat errechnet, dass der Zuschuss unter Berücksichtigung der teilweisen Kostenübernahme pro Essen 4,70 Euro beträgt.

Jetzt hat man eine Umfrage in Nachbargemeinden gestartet. Dieser rechtfertigt nach Meinung der Stadtpflege die schon erwähnte Erhöhung um 25 Cent. Stadtrat Dr. Martin Haiges hielt diesen Betrag für zu niedrig. Sein Erhöhungsantrag um 50 Cent pro Essen fand aber nur drei Ja-Stimmen.